

## Besoin d'un médiateur

🕒 En considérant les dix commandements, nous découvrons notre incapacité de les suivre sans les enfreindre de temps à autre. *Personne ne sera considéré comme juste devant lui (Dieu) sur la base des œuvres de la loi, puisque c'est par l'intermédiaire de la loi que vient la connaissance du péché (Romains 3.20).*

La Bible mentionne à de nombreuses reprises que nous avons tous péché: *Il n'y a pas de différence: tous ont péché et sont privés de la gloire de Dieu... (Romains 3.22-23).* L'Épître aux Romains (6.23) déclare que le salaire du péché est la mort. Dieu ne supporte pas le péché et cette réalité nous empêche de nous approcher

de lui. Par sa mort, Jésus-Christ a enlevé cet obstacle. Grâce à sa victoire sur la croix, nous avons un libre accès à Dieu: *Il y a un seul Dieu et il y a aussi un seul médiateur entre Dieu et les hommes: un homme, Jésus-Christ, qui s'est donné lui-même en rançon pour tous (1 Timothée 2.5).*

Acceptons Jésus-Christ comme notre Sauveur, notre Seigneur. Ne vivons pas dans la peur vis-à-vis de Dieu. Il est le grand Dieu des cieux qui règne sur la terre. Il est aussi un Dieu aimant que nous pouvons, par Jésus, appeler Père. Il nous accueille à bras ouverts comme un papa accueille son enfant.

